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ETABLISSEMENT             LYCEE POLYVALENT Jacques RUFFIE, LIMOUX, AUDE                               
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SEANCE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 2022/2023  N° 5 
sous la présidence de : Carole HASSLAUER, Proviseure 

 

 Présents Absents Excusés 
Observations / 

suppléants 

Membres de l’Administration 

Mme Carole HASSLAUER, Proviseure X    

M. Frédéric BLAISE, Proviseur adjoint X    

M. Hugues D’HERBES, CPE  X    

M. Paul BOUCHET, Adjoint gestionnaire X    

Représentants de la Commune 

M. Pierre DURAND   X  

Mme Marie-Ange LARRUY (sup) 
 

 X  

Représentants de la Communauté de Communes 

M. Pierre DURAND   X  

M. Pierre ROUQUAIROL (sup) 
 

          X   

Représentants du Conseil Régional 
Mme Claudie FAUCON MEJEAN    X 

 
 

M. Philippe ANDRIEU 
 

X   
Personnalités qualifiées 

Mme Sarah EL KAHAZ X 
 

  
Personnels d’enseignement, de direction, de surveillance et de documentation 

Liste d’union 
Mme Claire CESAR X    
Mme Fabienne LECLAIRE-KOPKA X    
Mme Françoise MES X    
Mme Sandra MERIAUX X    
Mme Corinne TERES X    

Liste FO 

M. François DORIATH   X    
Mme Annonciation HERNANDEZ X  

 
Mme Véronique GARDAIR 

Personnels administratifs, sociaux et de santé, techniques, ouvriers et de service 
Divers 

M. Stephen MATHIEU X    

Mme Domitille CARRE X  
 

 

M. Ludovic GONZALES  
 

X  

Parents d’élèves 

AIPE 
Mme Nathalie TRICHEUX X  

  

Mme Carine CHOURREU 
 

   
Mme Virginie LESTENDIE X    

FCPE 
Mme Nathalie WAESSEM X  

 
Mme Séverine BROIN 

Mme Stéphanie AVERSENQ 
 

   

Elèves 

Mme Bérénice NORMAND – BTS 2 X 
 

 Mme Lison BADIA – 1 G3  

Mme Othilie GARCIA – T ST2S X 
 

  

Mme Wendy LOPEZ – T G2 X    
M. Antoine MOUCHARD – 1 G3 X    
Mme Maé MOURAREAU – 201 X    
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  17/01/2023   

 

    - N° de séance :  5 - 2022/2023 

________________________________________________________________________________________________  

 

Chapitre :         0                      Nature : Vie interne du Conseil d’Administration 

________________________________________________________________________________________________  

 

 

Nombre de membres présents au début du conseil      22                        Quorum :   16 

La Présidente du Conseil d’Administration constate que le quorum est atteint. 
 

Remercie Domitille Carre, représentante personnel ATOSS, de bien vouloir prendre le secrétariat de séance. 
 
 

La Présidente du CA procède à la lecture de l’ordre du jour proposé : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      L’ordre du jour est modifié comme suit : 

 

Deux conventions soumises au vote : 

- Convention association DEI France 

- Convention association Limoux Cuivrée spéciale 

  

 

 

Arrivée(s) après le début du conseil :    

 

Néant 

 

Départ(s) en cours de conseil :   

 

 

Néant 

 

- Approbation CA précédent : 

Le procès-verbal du précédent CA, réuni le 06/12/22 est approuvé à l’unanimité 

 

 

RUBRIQUES ORDRE DU JOUR 

VIE SCOLAIRE ET 
PEDAGOGIQUE 

Projet justice : visite du Sénat à 
Paris, élèves de T AGORA  

Décision  

Présentation de l’évaluation 
établissement 

Information  

Projet : Ecole de territoire Information   
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  17/01/2023   

 

    - N° de séance :  5 - 2022/2023 

 

 

Chapitre :  V      Nature :   Conventions 

_______________________________________________________________________________________ 
 

 

- Convention association DEI France : 

Accueil sur un Week-end de l’association avec location salle Samuel Paty et internat. 
Au programme conférences et rencontres : 
Samedi 4 mars  
9h-12h : Droits de l’Hommes et droits des enfants avec l’intervention de M. Jean-Pierre Rosenczveig, 
ancien président du tribunal pour enfants de Bobigny 
13h-17h : Droits et Santé avec Mme Catherine Dolto  
Dimanche 5 mars : 
Lundi 6 mars : rencontre de M. Jean-Pierre Rosenczveig avec les élèves du lycée option droit. 
 
Mme Mes, représentante des personnels enseignants : « Est-ce ouvert au public ? » 
Mme El Kahaz, personnalité qualifiée : « Oui, uniquement et obligatoirement sur inscription ». 

 
La convention est votée à l’unanimité par les membres du Conseil d’Administration 

 

- Convention association Limoux Cuivrée Spéciale : 

Convention votée lors de l’année 2022 et soumise au vote pour 2023 afin de pérenniser les liens déjà 

existants afin de permettre aux élèves volontaires de la 2nde à la Tle d’intégrer le projet « Orchestre au 

lycée ». 

25 inscrits pour le moment. 

Concerts effectués pour le lycée Ruffié :  

- La Marseillaise lors de l’inauguration de la salle Samuel Paty 

- Limoux Brass Festival  

- Journée des Entretiens de l’Excellence 

 

Le cortège des professeurs s’étonne du prix de 1500 € qu’il trouve élevé. 

M. Doriath, représentant des personnels enseignants, demande si le professeur est rémunéré au forfait ou 

bien à l’heure effectué et demande ce qu’il est envisagé en cas d’absences. 

Mme la Présidente du conseil d’administration : « La rémunération est au forfait. Aucune absence à 

déplorer jusqu’ici. Je serai vigilante si cela devait se produire ». 

 

La convention est votée avec 7 abstentions, 14 vote favorables et 0 opposition des membres du Conseil 

d’Administration 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  17/01/2023   

 

    - N° de séance :  5 - 2022/2023 

 

 

Chapitre :  XIII Nature : Vie scolaire et pédagogique / Projets culturels et scientifiques/ Santé et prévention 

_______________________________________________________________________________________ 
 

 
Projet justice : visite du Sénat à Paris, élèves de T AGORA 
 

Ce projet est mené par les élèves de Terminale AGORA dans le cadre du projet « découverte écriture de la 
loi ». 

Les élèves ont pu participer aux Assises de la Jeunesse via la politique de la ville et en sont repartis avec 
2000 € pour financer leur voyage d’une journée à Paris où une rencontre avec le Sénat est prévue.  

Les élèves sont extrêmement mobilisés, et assurent le plus possible la partie logistique du voyage. 
 
Le projet de voyage à Paris est adopté à l’unanimité par les membres du Conseil d’Administration 
 
 

Projet : Débat Citoyens- Finale académique 
 
Mmes Mes et Ilari, professeures d’anglais, co-pilotent ce projet de concours d’éloquence en anglais, sous 
forme de débat improvisé. 
La finale académique concerne 26 lycées de l’académie et 6 de nos élèves participent à ce projet. 
La participation des élèves anglophones n’a pas été acceptée lors de l’inscription. 
Les frais liés à la mise en œuvre de ce projet s’élèvent à 323 €. 
 
Le projet du Débats Citoyens-Finale académique est adopté à l’unanimité par les membres du Conseil 
d’Administration 
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Présentation de l’évaluation établissement 
 
Mme la Présidente du conseil d’administration, fait une présentation globale du projet, du cadre légal et 
du Comité de Pilotage mis en place lors du conseil pédagogique du 16.01.2023. 
Les différentes étapes de l’autoévaluation en fonction des groupes de travail constitués sont expliquées 
et Mme la Présidente du conseil d’administration déplore l’absence de réponse du cortège des 
représentants des parents afin d’intégrer les groupes de travail.  
La possibilité de donner une réponse d’ici le lendemain est évoquée par Mme la Présidente du conseil 
d’administration. 
 
Le projet d’établissement touchant à sa fin, l’évaluation de l’établissement, qui fait office de bilan, est 
aussi un point d’appui important à la réécriture du prochain projet d’établissement. 

 
 

 
Projet : Ecole de territoire 

 

Le ministère de l’Education Nationale lance un appel à projet aux établissements scolaires pour mener à 
bien sa politique de « l’Ecole faisons là ensemble ». 
Le lycée Ruffié travaille déjà, de façon volontaire avec des acteurs issus du territoire, mène des projets 
qui s’ancrent dans la politique de la ville et peut donc répondre à cet appel à projet. 
 
La réécriture du projet d’établissement en 2023 permettra aussi de s’ancrer dans le projet Ministériel. 
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PROCES-VERBAL DE CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                                           - Séance du  17/01/2023   

 

    - N° de séance :  5 - 2022/2023 

_______________________________________________________________________________________ 

 

INFORMATIONS ETABLISSEMENT 

_______________________________________________________________________________________ 

 

 

 
La séance est levée à ……………19h00 


